

BROADCAST

Personel Polsek Cibeber Sambang Warga untuk Jalin Kedekatan dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

May 20, 2024 - 09:11



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Personel Polsek Cibeer melaksanakan kegiatan sambang warga pada Sabtu, 18 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan di beberapa desa binaan di wilayah hukum Polsek Cibeer, Polres Cianjur, sebagai bagian dari upaya menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeer, menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga ini adalah salah satu cara efektif untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan masyarakat. "Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," ujar Kapolsek Cibeer.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Cibeber berinteraksi langsung dengan warga, memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, dan mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap berbagai bentuk kejahatan. Selain itu, polisi juga menyampaikan informasi tentang upaya pencegahan tindak kriminalitas yang dapat dilakukan secara mandiri oleh masyarakat.

Kapolsek Cibeber menambahkan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari program rutin yang terus ditingkatkan. "Melalui kegiatan sambang, kami dapat mengetahui secara langsung kondisi dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Hal ini sangat penting untuk merumuskan langkah-langkah pencegahan dan penanggulangan yang tepat sasaran," jelasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi inisiatif dan kerja keras personel Polsek Cibeber dalam menjalankan tugas sambang warga. "Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh seluruh anggota Polsek Cibeber dalam kegiatan sambang warga ini. Interaksi langsung dengan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan rasa aman dan membangun kepercayaan publik terhadap kepolisian. Terus jalin komunikasi yang baik dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif," tuturnya.

Melalui kegiatan sambang warga, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami peran serta fungsi kepolisian, sekaligus terjalin kerja sama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran serta aktif mereka dalam menjaga kamtibmas.